



Chambres de l'extrême

"Laissez entrer la vie"

faites un don, soutenez le projet

Projet de rénovation des
chambres du secteur protégé
de l'unité d'onco-hématologie
pédiatrique

Mécènes et associations se
mobilisent pour participer au
financement de ce beau projet

«L'hôpital prend à coeur de rompre
l'isolement de l'enfant et de lui proposer
l'environnement le plus rassurant et le plus
intimiste possible avec le souhait de laisser
entrer la vie »

Pr Yves PEREL, chef du pôle de pédiatrie

Votre aide est essentielle,
chaque don compte.



CHU
Hôpitaux de
Bordeaux

↳ chu-bordeaux.fr